



## ELECTIONS PROFESSIONNELLES 2023 chez I2S

Dans les urnes :

**S3i** tient à remercier toutes les personnes qui ont voté pour nos listes chez I2S et SSG. Malheureusement, nous n'avons pas pu maintenir notre deuxième position chez I2S du fait de l'énorme participation à ces dernières élections.

L'association syndicale TU et toutes les autres organisations syndicales y ont laissé des plumes.

Par exemple : TraidUnion a vu fondre son électorat en raison de son incapacité à améliorer la vie individuelle et collective des salariés, mais aussi du fait de son allégeance, sans limite et sans discernement à la direction, et à sa signature les yeux fermés d'accords perdants/perdants.



**S3i et AVENIR**

L'intersyndicale CGT/SOLIDAIRES n'a guère fait mieux. Sa seule progression est le fait de la somme de leur électorat, leur arrogance n'en est que plus abjecte : « l'arrogance précède la ruine, l'orgueil précède la chute ».

La CFDT, malheureusement pour elle, fait moins chez I2s que lors des précédentes élections.

L'UNSA chez SSG a réalisé une percée seulement sur quelques sites.

Chez I2S, le seul gagnant est la CFE-CGC qui a percé et obtenu ses votes exclusivement sur quelques sites : Sophia, Toulouse et Latitude. Son leader a piloté l'éradication et le bâillonnement de **S3i** pour une querelle vieille de 10 ans sortie des oubliettes et dont aucun membre actuel de **S3i** n'avait la connaissance». La vengeance est un plat qui se mange froid, mais là c'est du CONGELÉ.

Dans les faits :

L'alliance de circonstance entre la CGTraidUnion Solidaires et la CFE-CGC chez I2S va censurer près de 30% des voix qui se sont exprimées lors des dernières élections professionnelles.

En effet, la dictature CFE CGTRAIDUNION Solidaires a écarté vos élus **S3i** et AVENIR de TOUTES les commissions (loisirs, CSSCT, économique, orientation stratégique, ...) pour les 4 prochaines années. Il n'est absolument pas sûr que les salariés en tirent un avantage vu les combats idéologiques et politiques que portent certains membres de l'alliance, si éloignés des salariés Sopra Steria et de leurs réels problèmes ou soucis.

Ils veulent tuer vos voix, ils veulent tuer la démocratie, ils veulent tuer le vrai dialogue social !!!! Ils ont censuré le travail quotidien que nous avons fait pour vous défendre au niveau local ou dans les commissions, et continueront de le faire pour leurs seuls bénéfices ... (nous vous éclairerons le mois prochain).



**HONTE A LA CGC !!!**



## Elections Professionnelles 2023 :

Un Total déséquilibre - Sûrement pas en faveur des salariés - mais une véritable trahison pour les électeurs, un déni de démocratie pour des syndicats qui passent leur temps à la prôner !!

Les laboratoires « **La CGTraidUnion** » et sa filiale « CFE-CGC » se créent une majorité surréaliste qui n'aboutira à rien. Ils ont réussi la prouesse génétique du :

## Mariage de la Carpe et du Lapin

en entamant une fusion des voix de la CGT mariée à Solidaires, de TraidUnion et de la CFE-CGC pour écarter de toutes les commissions les salariés ayant voté pour **S3i** et **AVENIR**.

Karl Marx se retournerait dans sa tombe s'il savait que la CGT /Solidaires chez I2S avait passé des accords avec l'Association Syndicale pro-patronat qu'est TraidUnion !!!!

## Est-ce cela la lutte finale ?



En opérant de cette façon, ce sont près de 30% des salariés, ayant voté pour **S3i** et **AVENIR**, qui se retrouvent privés du droit à l'expression dans TOUTES les commissions du CSE (l'économique et sociale, la commission éco. financière, la CSSCT, la formation, les loisirs, ...).

**JAMAIS**, depuis l'existence de SOPRA STERIA, un syndicat ne s'est vu privé et ÉRADIQUÉ d'une représentation de son électorat dans les commissions, sans que cela soit son choix.

Les salariés ont le droit de savoir également que, pensant voter pour TraidUnion, ils ont apporté leur voix à un mariage impossible avec un syndicat radical, qui est connu pour l'utilisation de méthodes musclées mais sans effet, du mensonge, et de combats idéologiques parfois justifiés mais tellement loin des vrais problèmes des salariés de SOPRA STERIA. Ils confondent allégrement des causes nationales et votre vie dans l'entreprise et vos problèmes.

Avec l'intersyndicale CGT/Solidaires rien n'avancera, rien ne progressera, rien ne sera négocié. Seule l'insulte, la critique et l'amalgame de luttes nationales seront leur mot d'ordre.

Nous aurons l'occasion de partager avec vous les avantages que certains n'obtiennent qu'à titre individuel, profitant avantageusement de leurs mandats.

De notre côté, nous avons dit que nous nous déplacerions plus lors de cette mandature :

- pour aller encore plus à votre rencontre en organisant des matinées de débat.
- pour nouer des liens et vous entendre sur vos difficultés au quotidien.
- pour porter vos revendications auprès de la direction car nous sommes encore représentatifs chez I2S malgré la volonté de TraidUnion d'avoir cherché à nous tuer électoralement.

*A très bientôt.*



## Et chez SSG au niveau des élections professionnelles



L'alliance entre : SPECIS-UNSA Sopra Steria : « *Syndicat des solutions* » aux idées libérales, CGT-Solidaires Informatique aux idées à l'extrême opposé, et la CFDT Sopra Steria se croyant toute puissante aux manettes, en se liguant pour l'occasion avec AVENIR Sopra Steria, syndicat abscons, ne nous parait pas viable.

On peut penser que le dialogue social (nous nous en rendons compte tous les jours en interviewant les salariés) va avoir du plomb dans l'aile pour les 4 ans à venir !

**5,01%** : c'est le pourcentage de salariés, ayant voté **S3i** aux élections et nous les en remercions !

Mais c'est aussi 5,01 % de votes qui ne pourront pas s'exprimer dans les différentes commissions puisque **112 désignations ont été accaparées par une majorité qui a discriminé S3i**. Le pire est que les candidatures **S3i** n'ont même pas été prises en compte par la nouvelle Secrétaire CFDT du CSE, violant ainsi la Législation et les règles générales du Code Electoral !

Nous sommes donc sous la dictature CFDT-CGT-Solidaires Informatique-Avenir-SpecisUNSA qui est à marche forcée ! Cette coalition de pacotille est en plein déni de démocratie. Elle a trusté toutes les places dans les commissions afin d'obtenir un maximum d'heures de délégation qui, in fine, ouvre la porte à des augmentations individuelles annuelles par la Loi Rebsamen. Telle est la réalité qui doit être indiquée aux salariés.

Cette alliance, contre nature, est donc faite sur la base d'arrangements entre amis à des fins toutes personnelles et individuelles !!! TraidUnion et la CFE-CGC se sont malheureusement pliées aux exigences de cette coalition en prenant des miettes de désignations qui leurs ont été laissées sous la condition non dissimulée de boycotter les candidats **S3i** voulant participer aux travaux des commissions dans l'intérêt des salariés. Cette coalition est abjecte et il est abominable d'ostraciser ainsi **S3i** en lui fermant même l'accès aux commissions permettant d'élaborer les Activités Sociales et Culturelles nationales ! La prochaine étape est sûrement de faire de même concernant les Activités Sociales et Culturelles locales, notamment sur PARIS. En agissant ainsi les salariés n'y gagneront rien et ces syndicats de SSG sont minables !

A nos détracteurs, nous voulons juste leur rappeler que, malgré leur volonté de vouloir tuer le syndicat **S3i** :

- Nous avons le taux de rayure, par les salariés, lors des élections le plus faible de toutes les organisations syndicales confondues. Ce qui veut dire que nos élus, eux, ne sont pas désavoués lors du vote, par l'électorat **S3i**.
- Nous avons doublé nos résultats de 2019 et accru notre présence au CSE SSG.
- Nous avons des Représentants de Proximité là où nous n'en avons pas.

**Durant ces 4 prochaines années, nous continuerons à nous battre pour les salariés, nous continuerons à soulever des problèmes que d'autres organisations ont voulu faire oublier ou mettre sous le tapis !!! Nous avons déjà commencé à le faire ...**



**PROFITEZ DU PÈRE NOËL S3i AVANT LE PASSAGE DES PERES NOEL TRAUDUNION / CFE CGC / CFDT / CGT-SOLIDAIRES / AVENIR ET UNSA**

Région Auvergne Rhône-Alpes			
Sylvain PERNAUD	CSE-I2S	Lyon	07.55.63.25.08
Rolande FORGE	CSE-I2S	Roanne	
Région Ile de France			
Jean-Pierre BATESTI	CSE-I2S	Latitude	06.14.17.32.24
Belkacem BELBAHI	CSE-SSG	Latitude	06.40.77.29.01
Jean-Christophe LEJEUNE	CSE-SSG	Latitude	06.72.25.37.20
Ahmed OUMIMOUN	CSE-I2S	Latitude	
Milena AMOSSE	CSE-SSG	Latitude	

Région Hauts de France			
Michel BUDZICH	I2S-RP	Lille	06.85.18.26.54
Cédric FRANCOIS	I2S-RP	Lille	06.82.67.37.49
Région Pays de la Loire			
Yann JAFRELOT	SSG-RP	Nantes	06.14.42.75.02
Région Provence Alpes Côte d'Azur			
Patrick VERBAEYS	CSE-I2S	Aix	06.64.12.44.32
Marta MASTERNAK	CSE-I2S	Sophia	
Région Occitanie			
Alain MARTINEZ	CSE-I2S	Toulouse	06.87.07.99.23